



Art. Nr.: 263507



Art. Nr.: 263590

Art. Nr.: 263514

Art. Nr.: 263606



Smartwatch FontaFit 395CH „TIMOR“

Mit der Smartwatch **FontaFit TIMOR** im **robusten Gehäuse** und ihrem großen **2.01“ TFT Voll-Touch-Display** haben Sie Ihre Aktivitäten und vieles mehr immer im Blick. Das **helle Display** mit einer Auflösung von **240x296 Pixel** kann individuell angepasst werden. Es stehen zahlreiche Ziffernblatt-Motive zum Download bereit. Das Display mit **Split-Screen** bietet direkten Zugriff auf wichtige Funktionen.

Neben den Standardfunktionen wie **Datum- und Uhrzeit**, **Schrittzähler**, **Distanzmessung** und **Kalorienverbrauch**, misst die Smartwatch auch **Herzfrequenz**, **Blutsauerstoff**, **Blutdruck**, und erfasst **Schlafdaten**. Zur Auswertung sportlicher Aktivitäten unterstützt die Smartwatch **zahlreiche Sport- und Trainingsmodi**. **Telefonfunktionen** wie **Anrufen**, Anzeige der **Kontakte** und **Anruflisten** werden unterstützt.

Ein **Mikrofon** und **Lautsprecher** gehören ebenfalls zur Ausstattung der der FontaFit TIMOR. So können **Telefonate** geführt, oder **Sprachassistenten** aufgerufen werden. Über den Tracker kann die Musik des verbundenen Smartphones gesteuert, und die Kamera bedient werden. Falls Sie mal Ihr Smartphone verlegt haben, hilft die Smartwatch bei der Suche.

Der **250 mAh Li-Polymer Akku** sorgt für eine **Laufzeit** von bis zu **6 Tagen** und **Standby Zeit** von bis zu **20 Tagen**. über das **USB-Kabel mit magnetischen Ladepins** lässt sich der Tracker innerhalb von wenigen Stunde aufladen. Die FontaFit TIMOR ist **spritzwassergeschützt** und perfekt geeignet für sportliche Aktivitäten. Für die FontaFit TIMOR gibt es eine **kostenlose App** für Android und iOS, welche die erfassten Daten auswertet und auf dem Smartphone übersichtlich darstellt. TIMOR ist in **4 Farben** erhältlich und wird jeweils mit einem **Ersatz-Armband** ausgeliefert.

Hauptfunktionen:

- Display mit Split-Screen-Funktion
- Gesundheitsdaten: Herzfrequenz-Messung, Blutdruck, Blutsauerstoff, Schlaf-Monitor, Menstruation Erinnerung
- Unterstützung von zahlreichen Sport- und Trainingsmodi
- Tägliche Aufzeichnungen: Schrittzähler, Entfernungsmesser, Kalorienzähler
- Zeitfunktion: Uhr/ Wecker/ Stopuhr/ Erinnerungsfunktion
- Intelligente Steuerung: Kamera, Musikwiedergabe.
- Unterstützung Bluetooth anrufen, eingehende Anruferinnerung
- Intelligente Nachrichten-Erinnerungen. SMS Nachricht Push
- Wetterdaten
- Unterstützung mehrerer Sprachen
- Aufladear: USB-Kabel mit magnetischen Ladepins
- Drehbare Krone zum Wechseln von Zifferblatt und Menü

Technische Daten:

- BT-Version: BT 5.0
- Kompatibilität: iOS9.2 & Android 8.0 und höher
- Bildschirm: 2.01“ (240 x 296) TFT |
- Herzfrequenz-Sensor: HRS3301
- G-Sensor: SC7A20
- RAM + ROM: 128KB + 32MB
- Lautsprecher: 0.8Watt
- Mikrofon: -42db
- Akku: 250mAh, Li-Polymer
- Aufladezeit: 2,5 Stunden
- Betriebszeit: 3~4 Tage
- Standby-Zeit: 20 Tage
- Ladeanschluss: Magentpins
- Material Hauptgehäuse: Zinklegierung
- Material Armband: Silikon
- Betriebstemperatur: -5~45 °C
- Abmessung: 43 X 53 X 12 mm
- Gewicht: 53g (mit Armband)

Blau
263507
4024559263507

Champagne
263590
4024559263590

Purple
263514
4024559263514

Schwarz
263606
4024559263606

Technische Änderungen vorbehalten / Improvement and changes of the technical specifications and other data's could be made without prior notice / Registered trademarks are the property of their respective owners.



Art. Nr.: 263507



Art. Nr.: 263590

Art. Nr.: 263514

Art. Nr.: 263606



Smartwatch FontaFit 395CH „TIMOR“

With the **FontaFit TIMOR** smartwatch in a robust housing and its large **2.01" TFT full-touch display**, you can always keep an eye on your activities and much more. The bright display with a resolution of **240x296 pixels** can be customized. Numerous clock face designs are available for download. The **split-screen** display offers direct access to important functions.

In addition to standard functions such as **date and time, pedometer, distance measurement** and **calorie consumption**, the smartwatch also measures **heart rate, blood oxygen, blood pressure** and records **sleep data**. The smartwatch supports **numerous sports and training modes** for evaluating #sporting activities. **Phone functions** such as calling, **displaying contacts** and **call lists** are supported.

The FontaFit TIMOR is also equipped with a **microphone and loudspeaker**. This allows phone calls to be made or **voice assistants** to be called up. The **music** of the connected smartphone can be **controlled** and the camera operated via the tracker. If you have misplaced your smartphone, the smartwatch **will help you find it**.

The **250 mAh Li-Polymer battery** provides a runtime of up to **6 days** and standby time of up to 20 days. The tracker can be charged within a few hours using the USB cable with **magnetic charging pins**. The FontaFit TIMOR is **splash-proof** and perfect for sports activities. There is a **free app for Android and iOS** for the FontaFit TIMOR, which analyzes the recorded data and displays it clearly on the smartphone.

TIMOR is available in 4 colors and comes with a replacement wristband.

Main functions:

- Display with split-screen function
- Health data: Heart rate measurement, blood pressure, blood oxygen, sleep monitor, menstruation reminder
- Support for numerous sports and training modes
- Daily recordings: Pedometer, distance meter, calorie counter
- Time function: clock/ alarm clock/ stopwatch/ reminder function
- Intelligent control: camera, music playback.
- Support Bluetooth calling, incoming call reminder
- Smart message reminders. SMS message push
- Weather data
- Support multiple languages
- Charging method: USB cable with magnetic charging pins
- Rotating crown for changing the watch face and menu

Technical data:

- BT version: BT 5.0
- Compatibility: iOS9.2 & Android 8.0 and higher
- Screen: 2.01" (240 x 296) TFT
- Heart rate sensor: HRS3301
- G-sensor: SC7A20
- RAM + ROM: 128KB + 32MB
- Speaker: 0.8Watt
- Microphone: -42db
- Battery: 250mAh, Li-Polymer
- Charging time: 2.5 hours
- Operating time: 3~4 days
- Standby time: 20 days
- Charging port: Magentpins
- Main body material: Zinc alloy
- Bracelet material: Silicone
- Operating temperature: -5~45 °C
- Dimension: 43 X 53 X 12 mm
- Weight: 53g (with wristband)

Blue
263507
4024559263507

Champagne
263590
4024559263590

Purple
263514
4024559263514

Black
263606
4024559263606